
 

 

 

 

 

 

９月２４日（日）、平成２９年度の広田中学校体育大会が開催されました。当日は、天候にも

恵まれ、多くの方々にご来場いただきました。特に、今年度は、小中一貫型教育をスタートして

６年生といっしょに行う初めての体育大会ということで、例年より多くの保護者・地域の皆様に

ご来場いただき、児童・生徒に温かく大きなご声援をいただきました。 

夏休みが終了し、実質的に２～３週間という短い準備期間しかありませんでしたが、３年生の

リーダーシップのもと、２年生・１年生がしっかりとサポートし、６年生を勇気づけながら各ブ

ロックで団結し、すばらしい体育大会をつくり上げることができました。 

 

特に、３年生にとっては中学校生活最後の

体育大会ということで、夏休み中から応援活

動やダンスの振付を話し合い、練習を行う等、

とても主体的な取組が光りました。ここまで

なら例年にも見られる光景かと思いますが、

今年度は、６年生に対して、応援を教えたり、

体育大会成功にかける自分たちの思いを話し

たりしながら、団長を中心に各ブロックをま

とめ上げていく様子がとても印象に残りまし

た。 

 

 

６年生も、初めての中学校での体育大会とい

うことで、練習開始当初は戸惑いもあったよう

ですが、優しく、丁寧に、時には力強く指導す

る３年生を信頼して、しっかりとついていくこ

とができました。そして本番では、中学生・６

年生ともにベストを尽くして体育大会を成功さ

せることができ、皆が充実した一日を過ごすこ

とができました。 

 

同じ敷地で生活するようになって、およそ半年。 

中学生・６年生ともに、互いに「もう少し関わりたい」という気持ちをもちながら臨んだ今回の

体育大会。お互いを身近に感じて、中学生にとっては、６年生が「かわいい弟・妹」、６年生に

とっては、中学生が「憧れのお兄さん・お姉さん」と実感できた貴重な経験になりました。 

この体育大会をきっかけに、中学生と６年生の距離が更に近くなり、楽しく充実した学校生活

を送ることができるように励ましていきたいと思います。 

＜小中交流種目：ＴＨＥ ＤＥＫＡＰＡＮＳ＞ 

＜出発式の様子＞ 

みんなの笑顔がはじけました！！ 

（広田小 PTA・広田中 PTA・広田小・広
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＜体育大会 中リーダーによる小への応援伝授＞ 



 

 

６年生とともに行った初めての体育大会。中学生・６年生ともにいろいろな思いをもって取り

組みました。また、６年生だけでなく、実は中学１年生にとっても中学校で初めての体育大会で

した。子どもたちの声を聞いてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見やご質問、ご感想等は、下欄にご記入のうえ、お子様を通じて小学校、中学校へご提出願えれば幸い

です。尚、記入欄が足りない場合は、別の用紙や連絡帳に記入されて提出していただいてもかまいません。 

 

 

 
 
 

 

 

 

＜１年生＞ 

中学生になって、初の体育大会でした。練習

から本番までぜんぜんわからなくて、本番まで

不安しかありませんでした。でも、３年生の先

輩方に応援や声出しなどいろいろ教えてもらっ

て、不安がだんだんなくなってきました。３年

生の先輩のおかげだと思います。精一杯力をつ

けて、思いっきり大きくがんばれました。全て

に力を入れ、全力でがんばることができたと思

います。 

来年は２年生として、１年生を引っ張ってい

けるようにしっかりとがんばって、来年も自分

たちでつくりあげる最高の体育大会にしたいで

す。 

＜３年生＞ 
今年の体育大会は、６年生の参加が初めての

ことなので、わからないことやうまくいかない
ことがたくさんありました。しかし、団長や応
援団、実行委員の人たちを中心にみんながまと
まり、自分たちでつくりあげる体育大会ができ
たと思います。 
ぼくは今回、体育大会の実行委員長を務めま

した。不安なこと、思うように進まないことも
いろいろありましたが、体育大会が終了して、
友だちが「みんなよくがんばったね。」と言って
くれたり、先生方や地域の皆さんが「とてもい
い体育大会だった。」とおっしゃっていただいた
りするのを聞いて、自分のことのように嬉しく
思い、実行委員長としてがんばることができ、
本当によかったと思います。来年は、後輩たち
に、今年以上に、更にすばらしい体育大会をつ
くりあげてほしいです。 
 

＜６年生＞ 

最初、ぼくは中学生と体育大会をすると知っ

て、正直「したくないなあ。」と思いました。な

ぜなら、行進・応援等、全体的に『大変』とい

うイメージしかなかったからです。しかし、今

は「楽しかった～。」という気持ちです。なぜな

ら、皆でしっかりがんばって、協力したからで

す。今回の体育大会は、僕から見て、皆の力・

皆の汗がこもった体育大会だったと思います。 

体育大会では、中学生のいろいろな姿が見ら

れました。「真剣な姿」、「がんばる姿」、「応援を

教える姿」等、とても勉強になりました。 

来年は、今年よりも大盛り上がりする体育大

会にできるようにがんばりたいです。 

 

＜２年生＞ 
体育大会は、真剣に取り組むことができ、最

高の大会になりました。応援合戦では、最初振
付がわかっていなくて、団長や応援団の３年生
から「２年できとらん。」と言われてショックで
した。それから、３年生を抜かすくらいがんば
ろうと思い、２年生の応援団の人に教わりまし
た。すると、前日には、団長に「２年いいよー。」
とほめられるまでできるようになりました。こ
の時私は、団長の言葉のありがたみを感じまし
た。厳しい言葉は、２年生を育てるためだとわ
かりました。本番は自分の出し切れる精一杯の
力でがんばりました。最後の団長の涙は、皆が
がんばったと感じてくれたのだと思います。だ
から、応援優勝がついてきたと思います。来年
も自分たちが主役ということを考えて行動した
いです。来年の体育大会は、自分たちがつくる、
上をめざす体育大会にしていきたいです。 

 


